

Colegios de abogados de toda España analizarán en Gijón el impacto de Lexnet en la Justicia

■ O. S.

GIJÓN. Las 'Jornadas sobre nuevas tecnologías en la gestión colegial y Lexnet' reunirán los días 15 y 16 de septiembre en el Centro de Cultura Antiguo Instituto a medio centenar de representantes de colegios de abogados de todo el país para analizar la nueva Ley de Procedimiento Admi-

nistrativo, que entrará en vigor próximamente. La actividad está organizada por el Colegio de Abogados de Gijón en colaboración con el Consejo General de la Abogacía Española. La presidenta de la entidad, Victoria Ortega Benito, inaugurará las jornadas.

Entre otros aspectos, se profundi-

zará en el impacto de la nueva Ley en los colegios de abogados, la ventanilla única, los servicios de correo electrónico y los de telecomunicación de la organización corporativa de la abogacía, además de la formación en tecnología entre letrados para encarar el nuevo procedimiento.

La última sesión se debatirá sobre las problemáticas y las posibles soluciones para potenciar la comunicación entre el Ministerio de Justicia y el Consejo General de la Abogacía Española con la puesta en marcha de Lexnet, una plataforma de intercambio de información entre los órganos judiciales y operadores jurídicos.